

Rabu Pon, 26 November 2008

Olimpiade Saintek di UIN Suka

MAN I Magelang Jadi Juara Umum

JOGJA-- Setelah mengumpulkan trofi terbanyak, Madrasah Aliyah Negeri (MAN) I Magelang akhirnya berhasil menjadi juara umum dalam Pekan Olimpiade Nasional Sains dan Teknologi tingkat MA yang digelar di Kampus Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga, akhir pekan lalu. Kegiatan ini merupakan rangkaian dari peringatan kelahiran UIN Sunan Kalijaga yang ke-57 dan digelar oleh Fakultas Saintek UIN Sunan Kalijaga. Kompetisi tingkat nasional tersebut dibagi menjadi dua kategori dengan enam bidang lomba. Kategori pertama yakni Olimpiade Sains dan Matematika yang terdiri atas bidang Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi). Kategori kedua yakni Olimpiade Teknologi yang terdiri atas dua bidang lomba, yakni Informatika dan Industrial Quiz.

Menurut Dekan Fakultas

Saintek UIN Sunan Kalijaga Dra Hj Maizer Said Nahdi MSi, olimpiade sains dan teknologi kali ini diikuti oleh 121 regu yang masing-masing terdiri atas tiga orang.

Pada cabang Matematika, Fisika, Kimia dan Biologi, para siswa diajak berkompetisi dalam tiga tahap, yakni pengerjaan soal, praktikum dan eksperimen, serta cerdas-cermat. Pada olimpiade informatika para siswa akan disodori kasus dan mereka akan berkompetisi dengan membuat sebuah aplikasi program.

"Sementara itu, pada Industrial Quiz, kompetisi dilakukan dalam bentuk cerdas cermat untuk menyelesaikan setiap kasus yang diajukan melalui daya pikir penalaran," terangnya.

Ia menambahkan, sebelum setiap kompetisi digelar, para siswa juga terlebih dahulu diajak melihat kecanggihan laboratorium teknik industri dan diberi

materi pelatihan singkat dipandu oleh tim ahli. "Hal tersebut dilakukan untuk lebih mendekatkan para siswa dengan perkembangan sains dan teknologi masa kini. Selain untuk memetakan siswa unggulan dari daerah-daerah, kegiatan ini juga bisa memetakan siswa yang berminat untuk menggeluti program studi sains dan teknologi," tutur Maizer.

Maizer mengungkapkan, kegiatan tersebut juga sekaligus merupakan *soft opening* dan *launching* "Learning Management Services" sebagai layanan akademik berbasis IT di Fakultas Saintek UIN Sunan Kalijaga. Piagam penghargaan dan trofi dari Rektor UIN Sunan Kalijaga serta uang pembinaan untuk juara I, II, dan III masing masing Rp 1.500.000, Rp 1.250.000, Rp 1.000.000 diperebutkan dalam kompetisi yang telah berakhir ini. (ovi)